
Acta de Acuerdos Comité de Gestión Académica Ampliado (CGAA) 

Iniciativa Bicentenario de Revitalización de las Humanidades, Artes, Ciencias Sociales 

y de la Comunicación 

 

Segunda sesión – Lunes 14 de julio de 2008 

 
1) Asistieron: Pablo Oyarzún, Director Iniciativa Bicentenario; Loreto Rebolledo, Directora 

Alterna Iniciativa Bicentenario; Luis Ayala, Vicerrector Económico, Representante de 

Rectoría; Francisco Martínez, Representante de Rectoría; Marcelo Arnold, Decano de la 

Facultad de Ciencias Sociales; Jorge Hidalgo, Decano de la Facultad de Filosofía y 

Humanidades; Raúl Morales, Decano de la Facultad de Ciencias; Daniel Grez, funcionario 

de la Facultad de Ciencias Sociales; Carlos Ossa, académico del Instituto de la 

Comunicación e Imagen; Fernando Valdivia, funcionario del Instituto de la Comunicación 

e Imagen; Francisco Figueroa, estudiante del Instituto de la Comunicación e Imagen; 

Alejandra Araya, académica de la Facultad de Filosofía y Humanidades; Myriam Barahona, 

funcionaria de la Facultad de Filosofía y Humanidades; Montserrat Rojas, estudiante de la 

Facultad de Filosofía y Humanidades; Beatriz Estuardo, funcionaria del Programa de 

Bachillerato; José Zapata, estudiante del Programa de Bachillerato; Pablo del Río, 

funcionario de la Facultad de Ciencias; Diego Martínez, estudiante de la Facultad de 

Ciencias; Fernando García, académico de la Facultad de Artes Centro; Esteban García, 

funcionario de la Facultad de Artes; Diego Valderrama, estudiante de la Facultad de Artes 

Centro; Gonzalo Díaz, académico de la Facultad de Artes Las Encinas; Viviana Silva, 

estudiante de la Facultad de Artes Las Encinas. 

 

Se excusaron por estar fuera de Santiago: Faride Zerán, Directora del ICEI; Jorge Babul, 

Director del Programa de Bachillerato y Jesús Redondo, representante académico de la 

Facultad de Ciencias Sociales. 

 

2) Lectura del acta anterior. Se aprueba con las siguientes observaciones:  

- Se debe aclarar si se permitirá la alternancia de representantes en el CGAA. 

- Se debe especificar que el horario de término de las reuniones del Comité es a las 10:30 

hrs. 

- Se sugiere  eliminar la frase “para su aprobación” al final del punto 3 del acta anterior. 

 

3) El Prof. Pablo Oyarzún hace una presentación del Documento Base de la Iniciativa 

Bicentenario. Se plantean y responden las dudas al respecto. 

 

4) Se sugiere utilizar de ahora en adelante el término “Convenio de Desarrollo” en vez de 

“Convenio de Desempeño” para referirse al acuerdo con el Mineduc, debido a que éste 

término expresa de mejor manera que el acuerdo permite un ejercicio pleno de la autonomía 

universitaria y permite diferenciarlo de los Convenios de Desempeño del Mecesup. 

 

5) Lectura del acta de la Mesa Directiva. 

 

6) Montserrat Rojas sugiere invitar al Comité de Gestión Académica Ampliado a expertos 

en autofinanciamiento de la Universidad de Concepción, el GTZ y la DAAD. 

 

7) Se acuerda que, en caso de considerarse necesaria la convocatoria de invitados para la 

profundización de determinados temas, se organizarán sesiones extraordinarias del CGAA, 

las que no requerirán de quórum. 

 

8) Se acuerda poner en tabla el tema de los planes de mejoramiento. 

 

9) Se acuerda que al interior del Comité se podrán realizar votaciones, pero sólo en lo 

relativo a temas operativos del CGAA. 

 

  


